
Der gestrige Besuch im Sonnenberg war wirklich ganz gut organisiert 
und sehr interessant. Herzlichen Dank! Ich bin nun wieder auf dem 
neusten Stand, was diese Schule betrifft und habe meine Lehrerinnen 
wiedermal gesehen. Wir Ehemalige werden immer herzlich begrüsst, 
wenn wir den Sonnenberg besuchen. 
Rosmarie Staub 
 
 
Der Tag war sehr beeindruckend, die Schwestern habe ich auch ganz 
fest ins Herz geschlossen. 
Die vielen Möglichkeiten, die heute zur Verfügung stehen, sind sehr 
beeindruckend.  
Ich vermute sehr, dass ich in dieser Schule weiter gekommen wäre. 
Habe mich gefragt, warum ich  nicht nach Freiburg geschickt wurde. 
Immerhin bestand die Schule damals schon 25 Jahre als ich eingeschult 
wurde. Obwohl der Professor damals - mein behandelnder Arzt - meine 
Eltern auf diese Schule aufmerksam gemacht hat? Am liebsten würde 
ich nochmals zur Schule gehen. 
Daniela Erb 


